

LA ÚLTIMA HORA

DOS EDICIONES DIARIAS.

Diario de la noche, de información, literario y artístico

AÑO XI.—NUMERO 3.790

Cierre.—La de los correos, a las doce de la tarde.
Palma y pueblos de la línea férrea, seis noche

Palma de Mallorca.—Lunes 5 de Junio de 1905

Edición para Palma y pueblos de la línea férrea.

LOS TEATROS EN BARCELONA

Inauguración de la temporada

Será probablemente una inconsecuencia; una de esas terribles, inauditas inconsecuencias que suscitan el anatema de los espíritus rectilíneos. ¿Pero qué hacer si es así? La primera representación de *La zagala* produjo el año pasado una impresión bastante agradable. Me distrajo. Anoche en el teatro de Novedades, en cambio, fué para mí una verdadera decepción, la más completa de todas las decepciones, porque eché por tierra mi juicio propio.

El año pasado vimos muchos en la comedia de los Quinteros una obra de ambiente. Los autores no habrán dado con la obra, con una acción interesante, intensa; pero habrán acertado con el medio, con la realidad sorprendente y observada, en el bloque mismo de la vida. Esa fué nuestra opinión entonces, y esa es nuestra opinión ahora. La inconsecuencia está en juzgar ese medio en que los autores pretendieron colocar el drama del señor de Quíñones. Hay en ese medio mucha sal en grano, mucha escena inútil—la visita rápida de doña Pepita—mucho resorte que no convence—la oportuna caída del retrato al concluir el acto segundo.

En total, la obra resulta algo enojosa. Y como yo no me resigno a achacar esa opinión poco benévola a contradicciones más solamente, diré que gran culpa tienen en ello los intérpretes de la comedia. En este punto creo que pensaremos igual cuantos asistimos el año pasado al estreno de *La zagala*. Si no tan bien como en la temporada anterior, María Guerrero y Mariano Mendoza se mantienen dentro de la interpretación de entonces. Pero no podemos decir lo mismo de Fernando Mendoza, y sobre todo del señor Palanca. La parsimonia exagerada del señor de Quíñones aumenta en mucho la languidez de la comedia. Palanca ha convertido el tipo de Perico en una figura de sainete. En ese tipo hay algo de lo que el señor Palanca pone en la interpretación. Pero no cabe duda que en esa interpretación sobran muchas cosas: sobre el tipo con que el señor Palanca concluye muchas de sus frases, y sobre a todo sobrar el besuqueo en la mano de la señorita de Quíñones. Es un recurso casi inconcebible.

La función concluyó con una nota muy agradable. *Los amantes*, un monólogo que Pepe Santiago recitó a telón corrido, y que en distintas ocasiones interrumpió el público con su aprobación y sus risas.

Fué un triunfo para Santiago. La concurrencia fué numerosísima. El teatro de Novedades pocas veces se habrá visto tan espléndidamente lleno. Estaban allí todas *ellas* y *ellos* del mundo elegante. Mis conocimientos como cronista de salones no llegan a más.

M. SARMIENTO.

INFORMACIÓN

Atentado contra el Rey de España

Circular del Obispo

El Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis D. Pedro J. Campins hizo publicar el sábado un número extraordinario del B. O. del Obispado de Mallorca el cual contiene la siguiente circular disponiendo que se cantase en la Catedral un *Te Deum* en acción de gracias por haber salido ileso S. M. el Rey, D. Alfonso XIII, del atentado cometido contra él en París.

Dice así la circular de nuestro Prelado:

«El telégrafo esparció ayer por doquiera la tremenda noticia de que en París acababa de consumarse un infame y criminal atentado contra el Rey de España, D. Alfonso XIII, cuando se retiraba, acompañado del Presidente de la República Francesa, entre vítores y aclamaciones del pueblo que durante estos días le hospeda.

Venturosamente el plan regicida se ha frustrado, y todas las circunstancias revelan una protección providencial que todos debemos reconocer y bendecir. Perpetro el delito cuando habíamos entrado en Junio, mes dedicado al Sagrado Corazón de Jesús; mes, por consiguiente, en que, así como se conmemoran y veneran con mayor fervor y asiduidad los misterios y excesos del amor de Nuestro Divino Redentor, también Este se complace en mostrarse más efusivo y bondadoso con sus fieles y constantes adoradores. ¿Y por qué no admirar incolmidad tan portentosa y feliz como un favor especial concedido por el amantísimo Corazón al Rey Católico que le fué condecorado desde sus primeros años por la maternal solicitud y piedad? ¿Cómo olvidar que al mismo Corazón Divino está consagrada también Francia entera, y

que, dominando a París, su capital fastuosa, se levanta la Basílica ingente de Mont Martre, como ofrenda nacional y al mismo tiempo como alcázar regio del délfico amor que desde allí ejerce protección y señorío?

Digno y justo será, por tanto, oportuno y saludable, que demos gracias a Dios en estos supremos momentos, por el beneficio grande que ha hecho a España, en la persona de nuestro joven Monarca sacándole ileso de tan difícil trance, y conservando su preciosa vida para bien de la Patria. Ocasión propicia es también la presente para rogar al Señor que, cuando nos restituya al Rey muy amado, se estrechen más y más los vínculos que le unen con sus vasallos; y que los aplausos ensordecedores y las pompas deslumbradoras con que le han recibido y hospedado los extraños, excediéndose a sí mismos en su generoso entusiasmo, resuenen y se reflejen aquí, como expresión de amor íntimo y sincero y como delineación de crecientes y duraderas prosperidades.

Entre las mayores que podemos desear para nuestra Nación, está el recto sentir y el entender profundo en las cosas que, por íntimo consorcio, interesan a la vez a la Religión y a la Patria. Poco ha exhortábamos a todos sobre punto tan importante. El estruendoso crimen que acaba de cometerse contra la Real persona de D. Alfonso XIII; Nos obliga a señalar con insistencia las funestas causas que, por necesidad incontestable, producen tan espantosos efectos.

Es cierto que las bombas mortíferas lanzadas contra las personas en quienes encarna la Autoridad, se preparan en secreto y cautelosamente. Pero a esta preparación precede otra, más eficaz y más terrible, que se hace a la luz del día, con diligencia exquisita, y no sólo a mansalva, sino con la legalidad y protección que pudiera desearse para la más excelente de las buenas obras. Libros, folletos, periódicos, discursos, reuniones, mil y mil medios de propaganda, se emplean para la empresa exterminadora; y eso a ciencia y paciencia de todos, y hasta con aplauso de muchos que tienen valor bastante para condenar con palabras huecas las iras que ellos ayudaron a desencadenar, muy tranquilos y satisfechos.—¿Quién no sabe con cuánta fruición leían, y quizás costeaban, las infamias que contra España se lanzaron hace poco en París, por medio de un periódico que a este propósito lujosamente se editaba, y gratuitamente se difundía? Síntoma era aquello de la perversidad moral a que han llegado muchos, y signo inequívoco del criterio espantosamente equivocado con que se regulan casi todos los actos de la vida social y pública.

No es posible sembrar y cultivar una semilla, y no querer que brote sobre la tierra y produzca sus frutos: no es racional y lógico asentar un principio sin atender a las consecuencias: no es justo ni humano, encender en el corazón odios y rencores implacables, y amputar luego el brazo que se extendió para ejecutar las aconsejadas venganzas.—Por eso los que aman sinceramente el orden y el bienestar de los pueblos, no pueden menos de indignarse contra los verdaderos autores y factores de crímenes tan horrendos; y por el restablecimiento de la paz ansian que se disipe cuanto antes esa niebla que han condensado los enemigos de la Religión, llegando a oscurecer las verdades más evidentes del mismo orden natural.

A fin de que Nuestros amados Diocesanos tomen parte en el cumplimiento de deber tan alto, prescribimos por la presente que, previas las invitaciones, se cante también el *Te Deum* en todas las iglesias parroquiales y filiales foráneas de esta Isla de Mallorca.

Invitaciones

El sábado por la mañana y tarde desde la Secretaría de Cámara del Obispado salieron muchas invitaciones para que autoridades, corporaciones y asociaciones asistieran al *Te Deum*. El Capitán General al recibirla dió las oportunas órdenes para que asistieran nutridas comisiones de jefes y oficiales de los cuerpos de la guarnición.

En la Catedral.—Manifestación de protesta.

General, entre todas las clases sociales, fué la indignación al saberse que un malvado anarquista había atentado contra la vida de nuestro Monarca y, por tanto, era lógico que el público todo decidiera exteriorizar su protesta.

La hizo patente desde los primeros momentos recriminando duramente a estos criminales que, en el afán de exterminar, atentan contra un jefe de estado y ponen en peligro a muchas vidas, haciendo sufrir tristes consecuencias a personas ajenas por completo a las luchas políticas, como ha sucedido en París, que, víctimas del atentado, han fallecido un soldado, hijo único de unos honrados trabajadores, y un mozo de cordel que dejando por unas horas sus pesadas faenas de obrero manual iba a solazarse en contemplar las fiestas que se hacían por el Monarca más joven y simpático de Europa, por nuestro Rey.

El público protestó en los primeros

momentos como lo ha hecho siempre de esas podredumbres sociales que a toda costa quieren imponerse por el terror.

Y ayer, acudió numeroso público a la Catedral a dar gracias al Altísimo por haber salido ileso D. Alfonso XIII del atentado.

Preparativos.—Público é invitados.—El Obispo.

A las once y media, terminada la misa mayor, se procedió a arreglar y colocar los asientos preferentes que debían ocupar los invitados. Dirigió esta operación el canónigo Sr. Compañy.

A dicha hora empezó a acudir a nuestro primer templo mucho público, viéndose a familias que brillan en la buena sociedad, comerciantes, industriales y numerosa representación de honrados trabajadores manuales.

Adelantándose bastante a la hora anunciada llegaron, ocupando los asientos que la comisión del Clero Catedral designara, el Sr. Conde de Montenegro, el senador del Reino D. Jerónimo Rius, y el Cónsul inglés Sr. Bosch.

Diez minutos antes de las doce el Ilmo. Sr. Obispo, seguido de una comisión de canónigos, se trasladó desde el *Palau* a la Catedral donde se revisió los ornamentos sagrados.

El *Te Deum*.—Autoridades presentes.

A las doce el Sr. Obispo entonó el *Te Deum laudamus* que fué cantado por nutrido coro. La Capilla Real ó de la Santísima Trinidad, estaba adornada é iluminada como en las grandes solemnidades. El acto revistió mucho esplendor.

Asistieron al *Te Deum* en representación oficial: El Sr. Gobernador civil interino D. Ignacio Martínez de Campos presidiendo la comisión del Ayuntamiento, que estaba formada por los señores Bibiloni, Martorell, Castañó, Canet, Bonnin, Font y Monteros, Fuster y Calafell.

Representando a la Diputación estaban el Presidente D. José Alcover, que había llegado la misma mañana procedente de Madrid y Barcelona, y los diputados Sres. Barceló y Massanet.

En los bancos designados a la autoridad militar tomaban asiento el Capitán General D. Ricardo Ortega, el General Gobernador D. Ignacio Montaner, los Generales, Sres. Benassar, Ascensión y Bosch, y numerosos jefes y oficiales de los cuerpos de esta guarnición.

Estaban presentes: los Condes de Montenegro, España y Ribas y el Vizconde de Couserans.

El senador del Reino D. Jerónimo Rius, el diputado a Cortes D. Alejandro Roselló, el Delegado de Hacienda don Francisco de Semir, el Jefe de Estadística D. Damián Serra.

El cuerpo consular estaba representado por Mr. Audibert, de Francia; don Bartolomé Bosch, de Inglaterra; D. Pedro B. Valls, de Italia y D. Baltasar Marqués, de la república de Cuba.

Los cónsules de Francia é Italia vestían de uniforme.

La comisión de la Exema. Audiencia estaba compuesta por el Presidente don Adolfo Astudillo, presidente de Sala don Vicente Fernández, magistrado Sr. Lara, teniente fiscal Sr. Quintana y secretario Sr. Serra.

El Instituto estaba representado por el director D. Antonio Mestres y los catedráticos Sres. Font y Martorell.

La Comisión de telégrafos se componía del director Sr. Vicens y los oficiales Sres. Alcover y Motta.

Del Seminario había el rector D. Miguel Maura y catedráticos Sres. Parera, Garau, Massanet y Ribes.

Había además el director del Banco de España Sr. Jiménez, el superior de los Misioneros P. Juan Sabatés, dos PP. Mercenarios, representaciones de los PP. Jesuitas, Agustinos y Doctrina Cristiana y las Cruzes de las parroquias de Santa Eulalia, Santa Cruz, San Miguel, San Jaime y San Nicolás.

A las doce y media terminó el acto desfilando enseguida autoridades y público.

LAS BODAS DEL KRONPRINZ

Han quedado terminados todos los preparativos para las fiestas que se celebrarán en esta capital el día 6 de Junio con motivo de las bodas del Príncipe heredero de la Corona imperial de Alemania con la gran duquesa de Mecklenburgo.

Entre los invitados figuran: el Príncipe Arturo de Connaught, en representación del Rey de Inglaterra; el marqués de la Mina, representante de D. Alfonso XIII; el Príncipe Arisugura, del Mikado; el gran duque Vladimiro, del Zar; Turhan-bajá, del Sultán; el cardenal Kopp, del Papa, etc.

Embajada extraordinaria

Anoche salió para París, en el surexpreso, el señor marqués de la Mina, embajador extraordinario, encargado de representar a España en la ceremonia del casamiento del Kronprinz, con la especial misión de entregar al Emperador de Alemania el presente que el Rey don Alfonso le dedica.

Consiste aquí en un sable, construido

en la fábrica de Toledo con la habilidad y el arte refinado propios de la misma.

La empuñadura está grabada y esmaltada con mucho gusto, y en ella aparecen el escudo del regimiento de Numancia, de que es coronel honorario el Emperador, y las armas de la Casa imperial alemana.

La hoja ostenta otros esmaltes y bellas labores, así como la inscripción «No me saques sin razón ni me envaines sin honor».

ACTUALIDAD

La batalla naval

Nuevo informe de Togo

Tiene la fecha del día 1.º del corriente y da los siguientes detalles complementarios acerca de la destrucción de la escuadra rusa:

«El comandante del crucero acorazado japonés *Kasuga* ha regresado esta tarde con los supervivientes del barco ruso *Dimitry Donskog*, el cual, en la ma-



VICELMIRANTE RUSO INKUET, que ha llegado a Wladivostok con los restos de la escuadra del Báltico.

ñana del día 29, abrió sus válvulas y se hundió. Los supervivientes de aquel barco con los del *Ostiaha* y los del contratorpedero *Baninus*, han sido desembarcados en la isla Urelmy.

Parece que el *Baninus* recogió a Rotjetvinsky y a su Estado Mayor antes de irse a pique el barco almirante, en la tarde del día 27, y 200 tripulantes más del barco ruso *Ostiaha*; pero siendo la navegación muy difícil, trasladáronse el almirante Rotjetvinsky y su Estado Mayor al *Biedovy*, contratorpedero ruso; dirigiéndose después hacia el Norte, encontró en la mañana del 28, al *Dimitry Donskog*, al cual todos los de a bordo fueron trasladados, y el *Baninus* se hundió inmediatamente.

Dicen los supervivientes del *Ostiaha* que una bala alcanzó la torre del comandante en la batalla del 27, y mató al almirante Felkersham.

Después de haber sido bombardeado, se fué a pique a las tres de la tarde.

Los supervivientes del *Dimitry Donskog* dicen que vieron, durante la noche de la batalla del día 27, irse a pique cinco contratorpederos rusos.

La persecución del *Nakhimoff*.

El comandante Rojioff, que mandaba el crucero *Nakhimoff*, y que ahora es prisionero de los japoneses, ha relatado más pormenores del combate.

Rojioff tenía el encargo de presentarse con su crucero en Wladivostok, lo más rápidamente posible, con una misión importante. No pudo evitar la persecución del enemigo. Se vio asediado por algunos buques, y un torpedero, enfilando al *Nakhimoff*, le disparó un torpede que le deshizo las máquinas.

Impotente para combatir y navegar el *Nakhimoff*, su comandante lanzó las canoas para salvar 600 hombres de la tripulación, recogidos poco después por un crucero japonés.

Rojioff y su segundo decidieron seguir a bordo y hundirse con el buque. Al irse éste a fondo perdieron el sentido. El oleaje les echó a la superficie del mar y unos heroicos pescadores japoneses los salvaron a seguida.

Ha repetido Rojioff que la flota de Togo se mantuvo en línea, a pesar del cañoneo incesante. La concentración de su fuego era perfectísima. En cambio la escuadra rusa estuvo en desorden desde antes de la batalla.

Término de la epopeya

The Daily Telegraph concluye el relato de su corresponsal a bordo de la escuadra japonesa.

Dice que Togo dispuso el primer avance de toda la escuadrilla torpedera en la noche del 27, con objeto de agotar las municiones del enemigo, que, naturalmente, ante aquel extraordinario peligro había de hacer fuego a granal.

En la misma noche después de las repetidas maniobras de los torpederos, se vio disminuir el fuego de los rusos. Togo tenía ya una gran ventaja en el combate, y la aprovechó desde la mañana del domingo. Arrojó el cañoneo por la tarde, y entre cuatro y cinco de la misma fuéronse a pique cuatro navios rusos.

Entonces, perdida la formación de sus buques, Rotjetvinsky intentó sacarse de la batalla y ganar el rumbo Norte; pero inutilmente: le atajó Togo,

y los navios, dispersa ya la flota, huyeron en todas direcciones.

Los buques japoneses en pequeños grupos, empezaron la caza de los fugitivos.

Por telégrafo

Comunión a los enfermos.—Fiesta

Madrid 4 a las 19
Ha tenido lugar en el Hospital la comunión de los enfermos.

El acto ha sido muy solemne, habiendo asistido a él el Sr. Besada y las autoridades.

En la Ciudad Lineal se ha celebrado la fiesta del árbol, habiendo resultado animadísima.

Aires de paz

Madrid 4 a las 19

Berlin.—Considérase un hecho el que muy pronto se entablen las negociaciones de paz entre Rusia y el Japón.

Aquí la opinión general es que la paz será favorable para el Japón y para los intereses alemanes.

Evacuación de Wladivostok

Madrid 5 a las 1:15

Comunican de Wladivostok que el elemento civil y todas las personas inútiles para la defensa de la plaza evacuan dicha ciudad.

El Viaje del Rey

EN PARÍS

Carreras en Auteuil

Madrid 5 a las 0:15

Ayer domingo, por la tarde, S. M. el Rey, se dirigió al hipódromo de Auteuil a presenciar las carreras de caballos.

El hipódromo presentaba encantador golpe de vista. Las mujeres lucían sus hermosas «toilettes» de verano.

Hermosos trenes, tirados por elegantes caballos habían acudido a aquel sitio.

El espectáculo, animado con un espléndido sol, era brillante.

Al llegar el Rey al hipódromo, fué recibido con una verdadera ovación.

Las carreras se verificaron sin el menor incidente, resultando muy lucidas.

D. Alfonso felicitó personalmente a los vencedores.

En aquel sitio, S. M. pasó a saludar a Madame Loubet.

Al terminar las carreras, se despidió de ella, besándole la mano.

Al abandonar Auteuil, recibió continuadas ovaciones, y estas no cesaron, hasta que llegó al palacio de Quai D'Orsay.

Un donativo

S. M. el Rey D. Alfonso ha hecho un donativo de 25.000 francos para los pobres de París.

Comisiones

D. Alfonso XIII ha recibido en el palacio de Quai D'Orsay a numerosas comisiones, a las cuales ha ofrecido una medalla conmemorativa de su estancia en París.

Un banquete

A las siete de anoche, el ministro de negocios extranjeros monsieur Delcassé ha obsequiado con un banquete a D. Alfonso.

Asistió también el presidente de la república Mr. Loubet.

El banquete estuvo brillante.

Asistieron buen número de invitados.

Al final, entre Mr. Delcassé, D. Alfonso y Mr. Loubet, se cruzaron afectuosas frases de simpatía para ambos países.

La prensa

Toda la prensa se halla unánime en decir que el viaje de Su Majestad D. Alfonso XIII, resultará muy provechoso.

Se habla de la celebración de un tratado, el cual será beneficioso para España.

Interviu con D. Alfonso

El rey de España se muestra satisfechísimo del viaje que ha hecho a París.

Según parece un redactor de «Le Petit Parisien» ha celebrado

una intervui con D. Alfonso.

Este ha dicho a aquel periodista que se siente satisfecho por haber visitado París, del cual hace grandes elogios. Su Magestad se ha mostrado muy feliz por haber visto a su lado y cerca de Loubet a los soldados franceses, a los que cree sus compañeros.

El rey volverá a París

El mayordomo mayor de Palacio Sr. duque de Sotomayor ha dicho que S. M. hará frecuentes visitas a París, tanto es lo que le ha gustado.

Ha dicho que es probable que vuelva a París, cuando la inauguración de los ferrocarriles transpirenaicos, en unión de Mr. Loubet.

CAMINO DE INGLATERRA

La despedida

Madrid 5 a las 2:30

París.—Poco antes de las doce de esta noche, S. M., desde el palacio de Quai D'Orsay marchó a la estación de los Inválidos, acompañado de Mr. Loubet y sus respectivas comitivas.

El trayecto estaba lleno de gente.

El rey había abandonado aquel palacio, por última vez, para emprender el viaje hacia Londres.

La multitud le aclamaba con entusiasmo. Las demostraciones se repetían sin cesar.

Al llegar a la referida estación donde le esperaban, saludaron a S. M. el presidente del Senado, el presidente de la Cámara, el presidente del Consejo de Ministros, los subsecretarios de Estado, el Gran Canciller de la Legión de honor, el Gobernador militar de París, el prefecto de policía, el prefecto del Sena, el alcalde y el presidente del consejo Militar.

Había además otras personas; el personal de la Embajada Española y representaciones de las embajadas extranjeras.

Los alrededores de la estación estaban llenos de gente.

Al llegar S. M. fué recibido con vivas y aclamaciones.

El presidente de la república, Mr. Loubet, despidió muy afectuosamente a D. Alfonso XIII.

La despedida fué conmovedora.

Entre ambos jefes de Estado, se reiteraron las cariñosas pruebas de afecto y simpatía.

S. M. agradeció las atenciones que el pueblo de París le había dispensado.

D. Alfonso subió al coche.

Al asomarse a la ventanilla, recibió una gran ovación.

El tren partió para Cherburgo, a las doce y cinco minutos.

Al arrancar el tren, una grandiosísima explosión de aplausos resonó en todas partes.

Los vivos al Rey de España no cesaron.

D. Alfonso, sonriente, saludó a la muchedumbre.

Más detalles de la despedida

Madrid 5 a las 9

Al sonar el silbato de la máquina del tren real, D. Alfonso, sonriente, se despidió de sus amigos.

Al estrechar la mano del presidente de la república le dice:

—Adios, Mr. Loubet, adios señor presidente. ¡Hasta siempre! ¡Hasta ahora mismo! ¡Hasta Madrid!

El tren arranca.

Mr. Loubet se quita el sombrero.

El rey saluda militarmente.

La muchedumbre se agolpa en los andenes y le aclama.

D. Alfonso, en español grita con toda la fuerza de sus pulmones. ¡Viva Loubet! ¡Viva el presidente de la república francesa!

¡Viva Francia! Gracias, gracias en nombre de España.

Mr. Loubet no cesa de saludar al joven monarca. Mr. Loubet está emocionadísimo.

ABC

Desde 1.º de Junio esta importante y popular revista se publica diaria, 16 páginas de nutrido texto y grabados de actualidad. Los Sres. suscriptores de LA ULTIMA HORA podrán adquirir la suscripción de A B C por el precio mensual de Ptas. 1'25; el precio para el público es de 1'50. Serviremos las suscripciones que se soliciten desde 1.º Junio. Pagos por anticipado.

De Teatros

El sábado tuvo lugar en este teatro el beneficio del primer actor y director don José Bergés. El Pepe Bergés un artista incansable y un director de escena activo é inteligente. Desde los primeros días supo captarse las simpatías del público; su labor es siempre igual. Sin exageraciones ni payadas ha sabido hacerse aplaudir en cuantas obras se ha presentado; mejor dicho, en todas las obras que se han representado en esta temporada, pues ni una sola noche se ha tomado el lujo de descansar el Sr. Bergés. El público le dió el sábado la mejor prueba de la estima en que le tiene, llenando toda la sala, en términos que parecía una función de domingo.

El estreno de la Tragedia de Pierrot, motivó muchas discusiones. Para unos era una equivocación de los autores para otros era superior, libro y música. La obra tiene algunos números hermosos que acusan desde luego la mano maestra de Chapí. El libro respira el mismo ambiente de *Ipagiaci* y despierta el interés del espectador, sobretodo el final que es de muy buen efecto. En el desempeño de la obra estuvo superior el Sr. Bergés en su papel de protagonista. Las Sras. Valdés y Molina, obtuvieron también aplausos, lo mismo que los señores León y Torno.

Hoy y mañana la función será por secciones a 10 céntimos las de las 7 y de las 9 y a 30 céntimos la doble, a las diez y media. Para el beneficio de la distinguida Julia Gómez se prepara un cartel extraordinario: se estrenará *La borracha*, *Las mujeres* y el *Bigote rubio*, además de algunos bailables que ejetrará la beneficiada.

DE LA REGION

El domingo por la noche fué herido a traición, con un golpe de piedra, un joven de esta veccidad que se retiraba a su casa. Cayó sin sentido el agredido, produciéndose otras heridas en la cara, y a los pocos momentos, pues no eran más que las diez y media, se reunió en el lugar de la ocurrencia numerosa multitud, que prodigó al herido los auxilios necesarios. Como no había mediado disputa, la guardia civil hubo de adivinar por deducción quien fuera el agresor, que resultó efectivamente un soldado de una compañía de ingenieros, asistente de uno de los oficiales que hacen ahora sus trabajos topográficos en este distrito, y compañero de servicio del joven agredido, que disfruta-actualmente de licencia.

El detenido fué conducido el martes a Palma, por una pareja de la guardia civil, dejándolo a disposición del Gobierno Militar. El precio del almendrón en este mercado es hoy el de 82'00 pesetas quintal. Se ha dispuesto, a nuestro juicio con muy buen acuerdo, que la fiesta que se dedicaba anualmente en nuestra iglesia parroquial a Nuestra Señora del Carmen, el domingo último de Julio, sea elevada a la solemnidad de Cuarenta Horas, trasladándose con tal motivo de una manera permanente a las próximas fiestas de Pentecostés la que se celebraba en honor del santo Escapulario en la época molesta del calor y veraneo. Las Cuarenta Horas principiarán el sábado 10 del actual en la misa mayor, después de la bendición solemne de la pila bautismal, siguiendo en las funciones el programa que publicaremos oportunamente. 3 Junio 1926.

Nota del movimiento ocurrido en pasaje y carga, durante la última semana, ó sea la que media entre los días 21 y 27 de Mayo último, según la estadística formada por la Sub-Comisión Investigadora: Pasaje: Entradas 434 pasajeros. Salidos 513. Total 947 pasajeros. Carga: Importación 166 ton. con 560 mils. Exportación 65 ton. con 880 mils. Total 232 ton. con 440 mils.

El jueves se celebró el beneficio de la simpática primera actriz señorita Vicenta Usera, poniéndose en escena *El octavo no mentir*, *La mano derecha* y *Tarjeta Postal*. Mañana se celebrará en nuestro coliseo la novena función de abono de la temporada actual. Para la misma queda anunciado el popular drama en tres actos, de D. Joaquín Dicenta *Juan José* y la comedia en un acto *Champagne frappé*, de D. Miguel Echegaray.

Al snochecer del jueves salió de nuestro puerto con rumbo a los de Barcelona y Cete el vapor de esta matrícula

Villa de Soller, llevándose algunos pasajeros y variada carga, entre ella regular cantidad de limones en cajas y a granel. Dicho buque regresará a ésta el próximo miércoles por la mañana. —A las primeras horas de ayer tarde falleció repentinamente, en el jardín de su casa de la calle de Real, el señor don Jorge Frontera Mayol, víctima de un ataque cardíaco. —El pie de fábrica construido de granito donde ha de sentarse la fachada en proyecto del templo parroquial, quedó terminado en la pasada semana. En la presente se ha empezado el derribo de las dos alas de la antigua fachada, y, según manifiestan los operarios albaniles, se encuentra la pared en estado ruinoso, lo cual demuestra la necesidad de su reparación con el proyecto que se intenta realizar. —La cosecha de albaricoques de este año ha resultado sumamente abundante en esta comarca. Si el precio á que se cotiche el fruto se asemeja al que rigió en anteriores cosechas, la actual dará buenos rendimientos á nuestros agricultores. 3 Junio de 1926.

Ha fallecido en el Convento de San Jerónimo la religiosa Sor Cándida Seguí. —Dice *La Bona Causa*: La Tuberculosis que tantas víctimas fa per tot erreu, a Inca poren dir, que á lo menos, deume nostra joventut, Dimegnes passat de 4 dones qu'havia mortes 3 pagaven el tribut a sa malaltia reynant. Hora es ja que tots, indistintement tots, trayebam ab les autoritats endevant, per evitar y posar remey 'n el seu contatje, si no volem que se convertesca la ciutat ab un hospital de tisichs. Feim contes parlarne capitol a part. 3 Junio de 19 5.

El Sr. Gobernador ha multado con 100 pesetas á cada uno de tres sujetos y una mujer de Son Servera y á otro de San Antonio por sospechas de que en sus establecimientos se juega á los prohibidos. Ayer en la plaza de Toros se celebró función por una compañía acróbata gineasta, viéndose bastante concurrida. Hoy ha reinado tiempo variable, estando nublado el horizonte. Por los empleados del Teatro Lírico han sido hallados dos juegos de gemelos para teatro y un imperdible para señora. Los que se crean dueños de dichos objetos pueden pasar á recogerlos en la contaduría del mencionado teatro.

El teniente coronel primer jefe de la Comandancia de la guardia civil de Baleares ha dado órdenes para que la fuerza del puesto de Binissalem practique activas diligencias para detener á los autores de dos disparos de arma de fuego contra un mozo de labranza, cuyo hecho se perpetró en Binissalem. Por el Arrendatario de la recaudación de las contribuciones de esta provincia, ha sido nombrado D. José Ros Roig auxiliar de dicho arriendo para el cobro de las cédulas personales por la vía ejecutiva en los pueblos del partido de Ibiza.

El Alcalde de Palma publica en el B. O. un anuncio referente á la construcción de un horno, para cocer pan en la casa núm. 61, calle de San Magín del Arrabal, propiedad de don Pedro Bosch.

En las Alcaldías de Buñola y La Puebla, se hallan expuestos al público á efectos de reclamación los apéndices al amillaramiento de aquellas villas.

La guardia civil de Son Servera y Sineu denuncia á varios sujetos por infracción de las Ordenanzas Municipales.

En la villa de Santa María han ocurrido durante el mes último 8 nacimientos y 5 defunciones.

Ayer fué curado en la Casa de Socorro un sujeto que en una reyerta sufrió varias contusiones en la cara.

Nos comunican de Cervera que reina gran entusiasmo en su comarca, con motivo del VIII Congreso que la Federación Agrícola Catalana Balear celebrará en dicha ciudad y que promete no desdecir en importancia del que se celebró en Vanrell el año pasado.

La comisión técnica ha recibido ya el nombramiento de delegados de la mayor parte de los Ayuntamientos de Cataluña y de las sociedades federadas, los cuales por su reconocida competencia, contribuirán á que sean muy notables y esencialmente prácticas las conclusiones del Congreso. Según tenemos entendido se han dispuesto cómodos alojamientos para dichos señores delegados, á quienes la ciudad de Cervera se propone obsequiar como corresponde á tan distinguidas personalidades.

Se está gestionando de la Dirección de los ferrocarriles del Norte de España una importante rebaja de precios, para los días en que se celebró dicho Congreso.

Se ha disuelto la *Liga contra los alcoos* que estaba constituida en Sóller.

D. Melchor Serra Palmer, ha sido nombrado maestro interino de Garrigosa. D.ª Juana Belli Llull lo ha sido de Ibiza.

El Sr. Gobernador, ha multado en 100 pesetas á una mujer de la calle de Montesión que promovía escándalo.

Hoy debe reunirse la *Real Sociedad Económica de Amigos del País*.

Las tropas de esta guarnición hoy han empezado á vestir el traje de verano.

Esta noche se reunirá la Agrupación Socialista de esta ciudad.

Se ha hecho cargo de la presidencia de la Federación de Sociedades Obreras de Baleares el compañero Francisco Roca.

El *Sindicato de Expendedores de aguardientes, vinos y licores* se reunirá el próximo miércoles para designar al comisionado que en su representación ha de asistir á la asamblea general que tendrá lugar en Madrid el día 13 del actual.

Una mujer compra una máquina de coser por el trabajo que ejecuta y no como un mueble. Un hombre lleva un reloj para que le indique la hora y no como inversión de un capital sobrante, y el mismo principio se sigue en el caso de enfermedad. Necesitamos la medicina ó el tratamiento que alivia y cura. El tratamiento de una enfermedad no admite empirismos. La gente tiene derecho á saber lo que es una medicina y sus efectos antes de tomarla. Debe haber dejado conocidos antecedentes de beneficios en casos idénticos, una serie de curaciones que prueben sus méritos é inspiren confianza. Precisamente porque tiene tales antecedentes, es que la PREPARACION DE WAMPOLÉ se compra y emplea sin vacilaciones ó dudas. Su buena fama es la sólida base en que se cimienta la fé del público y el buen nombre tiene que ganarlo por buenos resultados. Para los fines para los cuales se recomienda, es leal, eficaz y práctica, hace precisamente lo que tiene Ud. derecho á esperar de ella. Es tan sabrosa como la miel y contiene todos los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, que extraemos directamente de los hígados frescos del bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Merece la más plena confianza en casos de Anemia, Escrófula, Debilidad Nerviosa y General, Tos, Influenza, Bronquitis, Gripe, Impurezas de la Sangre y Afecciones Agotantes "El Sr. Dr. E. Duñadas, de Buenos Aires, dice: Tengo el gusto de manifestarle que he empleado con excelentes resultados su Preparación de Wampole en mis enfermos y en todos ellos he observado un resultado altamente satisfactorio." Cada dosis es efectiva. El desajuste es imposible. En las Boticas y droguería de Antonio Beunasser

En Bilbao ha sido detenido un sujeto sospechoso, á quien se supone que pueda tener relación con el atentado cometido en París. Comunican de Valencia que para conmemorar el aniversario de la constitución de la Liga católica se han rendido más de 2 000 socios. Se leyó una memoria demostrando el progreso de la Asociación y se dirigió un mensaje al Papa. De Vigo telegrafian que se organiza un brillante recibimiento al expresidente de la República Argentina general Roca. Carifiosas frases entre D. Alfonso XIII y Mr. Loubet. Madrid 5 á las 9. Al marchar el Rey á Londres dijo á Mr. Loubet: «Señor Presidente, voime reconocido por mí y por mi patria á cuanto conmigo hicisteis». Mr. Loubet contestó: «Vuestra presencia en París será inolvidable; os hicisteis amar por vuestra graciosa juventud y por vuestra generosa llaneza; y os hicisteis admirar por vuestro valor. No conserveis el recuerdo del atentado». El Rey replicó que le había sido grato el recuerdo de la aventura que ambos corrieron. «Sólo deseo—terminó— veros pronto en Madrid donde la nación española os acogerá con entusiasmo».

Reunión.—Protesta.—Peticiónes. Madrid 5 á las 9'10. En Egea de los Caballeros, provincia de Zaragoza, se celebró una reunión á la que concurrieron representantes de todos los municipios. Los reunidos protestaron contra el abandono en que el Gobierno tiene á la comarca, acordando pedir la inmediata construcción de un canal que permitiría regar una zona de 90.000 hectáreas; y la construcción de algunas carreteras y caminos vecinales. También se acordó solicitar del ministro de Hacienda Sr. García Alíx que dispense al ayuntamiento del pago de los impuestos correspondientes al año actual, á causa de haberse perdido las cosechas.

Alboroto en un concierto.—Muertos y heridos. Madrid 5 á las 9'30. Según telegramas de San Petersburgo, mientras se estaba celebrando un concierto en Vaux-Hall, una parte del público se alborotó exigiendo que la orquesta ejecutara una marcha fúnebre haciendo alusión al Zar. La gente se atropelló precipitándose hacia las puertas. Del choque resultaron varios muertos y heridos.

Entrevista comentada. Madrid 5 á las 9'50. Telegrafian de Washington que el Presidente de la República Roosevelt y el ministro plenipotenciario de Japón han celebrado una entrevista que ha sido muy comentada.

El Viaje del Rey. Buques españoles.—Esperando al Rey. Madrid 5 á las 1'15. Telegrafian de Portsmouth que se hallan fondeados en aquel puerto el yate «Giralda» y los cruceros españoles «Princesa de Asturias» y «Cardenal Cisneros». De Cherburgo comunican que el yate Real y cuatro cruceros ingleses están esperando al Rey don Alfonso.

Coraceros condecorados.—Palabras de D. Alfonso. Madrid 5 á las 9. El Rey antes de marchar de París envió al general Bascarán á visitar á los coraceros que resultaron heridos en la explosión de la bomba, con el encargo de que les entregara la insignia de la Cruz roja del Mérito militar. El Sr. Bascarán les dijo: «El rey de España me encarga que os manifieste que no olvidará nunca que recibí entre vosotros el bautismo de fuego».

A otras personas condecoradas que visitaron á D. Alfonso para mostrarle su agradecimiento, el Rey les dijo: «Esas distinciones las ganaron vuestros méritos; yo en cambio llevo muchas sobre mí y nada hice por merecerlas. Preparativos. Revista militar. Madrid 5 á las 9'30. Comunican de Londres que se están ultimando los preparativos para la revista militar que en honor del Rey D. Alfonso se ha de celebrar el día 8 del mes corriente.

Adhesión al Sr. Maura.—Preparativos.—Detenido por sospechas.—Liga católica.—Brillante recibimiento. Madrid 5 á las 9. Un periódico de esta Corte anuncia que el Sr. Dato en breve hará importantes declaraciones con el fin de justificar su adhesión al Sr. Maura. El día 13 del mes corriente empezará sus trabajos la Asamblea de alcoholeros con asistencia de representantes de todas las provincias.

Más telegramas. Maura y los conservadores.—Confidencia. Madrid 4 á las 23. Dice «La Correspondencia de España», que hoy se habla mucho de la cuestión de jefatura del partido conservador. Según el colega, alguien opina que no habiendo hecho el señor Maura declaraciones conservadoras, antes al contrario, siempre ha sostenido su carácter de aliado del partido conservador, es casi seguro que no lo reconocerán como jefe los Sres. Pidal y Azcárraga, ni los amigos de éstos. Los Sres. Martitegui y Cobián han conferenciado con el señor González Besada.

La «Gaceta».—Condecoraciones. Madrid 5 á las 8'50. La «Gaceta» publica un real decreto convocando á oposiciones para la provisión de 1.055 plazas de médicos titulares. Comunican de Berlín que el Kaiser ha concedido al marqués de Mina y al general Fuentes la cruz de la orden de la Corona de primera clase; y al marqués de Reinosa el manto y la cruz del Águila Roja.

Adhesión al Sr. Maura.—Preparativos.—Detenido por sospechas.—Liga católica.—Brillante recibimiento. Madrid 5 á las 9. Un periódico de esta Corte anuncia que el Sr. Dato en breve hará importantes declaraciones con el fin de justificar su adhesión al Sr. Maura. El día 13 del mes corriente empezará sus trabajos la Asamblea de alcoholeros con asistencia de representantes de todas las provincias.

En Bilbao ha sido detenido un sujeto sospechoso, á quien se supone que pueda tener relación con el atentado cometido en París. Comunican de Valencia que para conmemorar el aniversario de la constitución de la Liga católica se han rendido más de 2 000 socios. Se leyó una memoria demostrando el progreso de la Asociación y se dirigió un mensaje al Papa. De Vigo telegrafian que se organiza un brillante recibimiento al expresidente de la República Argentina general Roca. Carifiosas frases entre D. Alfonso XIII y Mr. Loubet. Madrid 5 á las 9. Al marchar el Rey á Londres dijo á Mr. Loubet: «Señor Presidente, voime reconocido por mí y por mi patria á cuanto conmigo hicisteis». Mr. Loubet contestó: «Vuestra presencia en París será inolvidable; os hicisteis amar por vuestra graciosa juventud y por vuestra generosa llaneza; y os hicisteis admirar por vuestro valor. No conserveis el recuerdo del atentado». El Rey replicó que le había sido grato el recuerdo de la aventura que ambos corrieron. «Sólo deseo—terminó— veros pronto en Madrid donde la nación española os acogerá con entusiasmo».

Reunión.—Protesta.—Peticiónes. Madrid 5 á las 9'10. En Egea de los Caballeros, provincia de Zaragoza, se celebró una reunión á la que concurrieron representantes de todos los municipios. Los reunidos protestaron contra el abandono en que el Gobierno tiene á la comarca, acordando pedir la inmediata construcción de un canal que permitiría regar una zona de 90.000 hectáreas; y la construcción de algunas carreteras y caminos vecinales. También se acordó solicitar del ministro de Hacienda Sr. García Alíx que dispense al ayuntamiento del pago de los impuestos correspondientes al año actual, á causa de haberse perdido las cosechas.

Alboroto en un concierto.—Muertos y heridos. Madrid 5 á las 9'30. Según telegramas de San Petersburgo, mientras se estaba celebrando un concierto en Vaux-Hall, una parte del público se alborotó exigiendo que la orquesta ejecutara una marcha fúnebre haciendo alusión al Zar. La gente se atropelló precipitándose hacia las puertas. Del choque resultaron varios muertos y heridos.

Entrevista comentada. Madrid 5 á las 9'50. Telegrafian de Washington que el Presidente de la República Roosevelt y el ministro plenipotenciario de Japón han celebrado una entrevista que ha sido muy comentada.

El Viaje del Rey. Buques españoles.—Esperando al Rey. Madrid 5 á las 1'15. Telegrafian de Portsmouth que se hallan fondeados en aquel puerto el yate «Giralda» y los cruceros españoles «Princesa de Asturias» y «Cardenal Cisneros». De Cherburgo comunican que el yate Real y cuatro cruceros ingleses están esperando al Rey don Alfonso.

Coraceros condecorados.—Palabras de D. Alfonso. Madrid 5 á las 9. El Rey antes de marchar de París envió al general Bascarán á visitar á los coraceros que resultaron heridos en la explosión de la bomba, con el encargo de que les entregara la insignia de la Cruz roja del Mérito militar. El Sr. Bascarán les dijo: «El rey de España me encarga que os manifieste que no olvidará nunca que recibí entre vosotros el bautismo de fuego».

A otras personas condecoradas que visitaron á D. Alfonso para mostrarle su agradecimiento, el Rey les dijo: «Esas distinciones las ganaron vuestros méritos; yo en cambio llevo muchas sobre mí y nada hice por merecerlas. Preparativos. Revista militar. Madrid 5 á las 9'30. Comunican de Londres que se están ultimando los preparativos para la revista militar que en honor del Rey D. Alfonso se ha de celebrar el día 8 del mes corriente.

Tomarán parte en ella 25.000 hombres escoceses y granaderos irlandeses. Regalos de S. M. el Rey.—Condecoración. Madrid 5 á las 9'50. El Rey D. Alfonso ha regalado al ministro de Negocios extranjeros Mr. Delcassé un magnífico retrato suyo y á Mme. Delcassé un jarrón de oro ó hierro construido en Toledo. Al Prefecto de Policía le ha concedido una gran cruz. Llegada del Rey á Cherburgo.—Embarkación en el yate inglés. Madrid 5 á las 10'30. Comunican de Cherburgo que el Rey llegó á las siete siendo recibido por las autoridades y embarcando en seguida en el yate real inglés que zarpó para Portsmouth escoltado por los buques de guerra británicos.

Rusos y japoneses. Próxima capación.—Avance.—Movilización. El Mar dispuesto a continuar la guerra. Madrid 5 á las 9. Dicen de San Petersburgo que se considera próxima la curación del almirante Rotjesvensky. Los japoneses avanzan en dos núcleos contra el centro del ejército ruso. Rusia ha movilizado cuatro cuerpos de ejército. Se indica que el Zar se halla dispuesto á continuar la guerra. Se teme que la publicación del decreto correspondiente provoquara trastornos en Polonia. Comunican de Tokio que el ministro de marina ha enviado una carta al almirante Rotjesvensky expresándole su respeto por el heroísmo mostrado en el combate. También ha escrito á los demás prisioneros rusos interesándose por la curación de sus heridas.

Alcance de última hora. En Portsmouth.—Telegrama.—Se confirma. Madrid 5 á las 15'10. (URGENTE) El Rey D. Alfonso ha llegado á Portsmouth á las 12'40 del día de hoy. Las escuadras surtas en el puerto le han hecho las salvas de ordenanza. El ministro de la Gobernación Sr. González Besada ha recibido un telegrama del gobierno francés diciendo que D. Alfonso ha dejado en París, recuerdo imperdurable y ha mostrado tener gran valor. Se confirma que las bombas encontradas en París se fabricaron en España. Detención importante.—Mensaje.—Desmintiendo. Madrid 5 á las 15'30. (URGENTE) El Gobierno concede importancia á una detención practicada en Bilbao. Los oficiales de la Armada y del Ejército y los fiscales han dirigido un homenaje á la Reina. Los amigos del Sr. Maura desmienten la actitud en que se supone á éste.

Niebla y lluvia. Madrid 5 á las 16. (URGENTE) Los últimos telegramas que en esta agencia se han recibido dicen que en Portsmouth á la llegada del Rey reinaba espesa niebla; y que en Londres estaba lloviendo.

La Bolsa. Madrid 5 á las 16. (URGENTE) Interior contado. . . . 78'25 Interior fin de mes. . . . 78'35 Amortizable 5 por 100. . . . 97'95 Banco de España. . . . 424'00 Compañía de Tabacos. . . . 404'00 Francos. . . . 31'95 Libras. . . . 00'00 Exterior de París. . . . 91'67 FABRA

SE ALQUILAN. UNA ESPACIOSA TIENDA situada en la calle del Pas d' en Quint, propia para un comercio, reuniendo todas las comodidades apetecibles. TRES GRANDES COCHERAS, CUADRAS, sijas en la calle de San Magín del Arrabal de Santa Catalina, construidas ex profeso. UNA VAQUERIA EN EL JONQUET con las comodidades apetecibles para la instalación y guarda de ganado vacuno. Informarán, Pelaires 22.

VENTA. Se desea vender una casa de recreo sita en Porto-Pi calle de la Garita que renne todas las comodidades apetecibles, para una familia, con jardín y agua para regar y beber. Informe: Centro de Anuncios.

ls (Sapeira), Tor. eutro de la tar. terminado las de niñas de 826 bunal ha hecho. ores Gimbernat Claramunt, Bar. esa Pujol Morell, l, Barcelona. armen Iturricha Tarragona.

rey de España. por el Inu. en la iglesia de Inca se cantó de gracias por de España del do objeto en Pa.

des de aquella ntación del Re. cha guarnición. D. Arturo Na. dente acciden. Barceló dirigió de Ministros.

etido en París ha motivado nación en esta o sentimiento go á V. E. se unánime fello iloso» stó con otro d.

ente las eleva su telegrama ento de S. M. nical publicado la

o en su firma en toda la prv en Domingo ección, res éste prefija n respetar y que constitu e la Ley; y unas localida acomoda dos á que se a regla 2.ª del nio, preten de éste, cele, bajo pre, en realidad de la Ley, es he acordado de los pue rdo dicho unquen así de 5.ª día, comenzó á acuerdo que ficientes que a vez recia evious los, dictar la arreglo á la

Santoral. io, obispo.

rberto y, Fe. ata-Horas. ta Cruz. diez tercía

media acia último cinco visi- sión, Te.

osiciones y tezas. repartición en objetos

Corazón. nual en la ranche, se en honor nes solem- á la festi-

grado Comedia comedia Tercia, sermón; se can- seguido recorrerá regreso D. M. y

manifiesto el Santissi- ta princi- Norte, il, Carre- rretera, en Mila- rretera, do por la

Perdida. Habiéndose extraviado en la tarde del día 3, desde la calle de Zagrana á la de Brondo un paquete contenido en Titulos de la Denda Perpétua al 4 por 100 interior, se suplica la devolución del mismo. Se gratificará el hallazgo. Advértese que se conserva la numeración de dichos Titulos. En esta imprenta darán razón

Perdida. Anterior se extravió una cadena de oro con varias medallas, desde el paseo del Borne y calles que conducen á la de Santo Domingo. Se gratificará espléndidamente á quien la presente en el Centro de Anuncios, plaza de Santa Eulalia—10.

MODISTAS. Se necesitan oficiales, Plaza del Temple 11 interior.

COMPRA Y VENTA. De toda clase de botellas y envases de vidrio. LA ORIENTAL, Plaza de la Cuartera 58.

PERDIDA. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

Perdida. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

Perdida. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

Perdida. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

Perdida. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

Perdida. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

Perdida. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

Perdida. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

Perdida. Se ha extraviado una perra joven de 5 meses, de raza «pachón», blanca con manchas canelas y ojos color rojo y dos manchas blancas sobre los ojos, más dos cicatrices en el lado izquierdo. Se gratificará á quien la presente en la calle del Sol—17.

